
Neuer Hochsitz 

15. APRIL 2018 / G. HEHL / KOMMENTARE DEAKTIVIERT FÜR NEUER 

HOCHSITZ  

Unsere Jagdpächter haben in einer Gemeinschaftsaktion einen neuen Hochsitz 

gebaut und diesen an einem zentralen Ort platziert, um somit eine gute Ausgangslage 

zu besitzen, insbesondere Schwarzwild zu bejagen. 

 

Ich sage herzlichen Dank für die Mühen. 

Ortsbürgermeister Gerhard Hehl 


